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Assemblea Consortile Consorzio Casalasco Servizi Sociali 

Mercoledì 24 luglio 2024 ore 15.00 
 

Il giorno 24 del mese di luglio dell’anno duemila ventiquattro, alle ore 15.00, on line, il Consorzio casalasco 

dei servizi sociali, a seguito di regolare convocazione, ai sensi dell’art.15 comma 5 dello statuto, effettuata 

con prot. n° 874/24 del 16/07/2024 e successiva integrazione dell’ordine del giorno con prot.920/24 del 

18/07/2024, con si è riunita l’Assemblea Consortile.  

Sono presenti:  

Comuni Sindaco Presente 

Calvatone Valeria Patelli X 

Casalmaggiore Filippo Bongiovanni X 

Casteldidone Andrea Rivieri  X 

Cingia de' Botti Nicolò Garavelli  X 

Gussola Stefano Belli Franzini X 

Martignana di Po Alessandro Gozzi X 

Motta Baluffi Antonietta Premoli X 

Piadena Drizzona Federica Ferrari  X 

Rivarolo del Re ed Uniti Luca Zanichelli X 

San Giovanni in Croce Pierguido Asinari X 

San Martino del Lago Dino Maglia X 

Scandolara Ravara Roberto Oliva X 

Solarolo Rainerio Vittorio Ceresini X 

Spineda Fabrizio Bonfatti Sabbioni Delega alla consigliera Maura Villani  

Tornata Enrico Tabaglio  X 

Torricella del Pizzo Alessandro Farina  Delega alla consigliera Roberta 



Pellegrino 

Voltido Giorgio Borghetti  

 

Sono presenti, inoltre: 

- l’assessore del Comune di Casalmaggiore con delega alla Sicurezza, Politiche sociali e Attività produttive 

Massimo Mori. 

- la direttrice del Consorzio Casalasco Servizi Sociali dott.ssa Cristina Cozzini. 

- le componenti dell’Ufficio di Piano Sara Delvò e Cristina Panzini. 

- la dott.ssa Elena Ferrari, invitata dal Comune di Casalmaggiore 

 

Constatata l’assemblea validamente costituita di procede con la discussione dei punti all’ordine del giorno. 

 

Ordine del giorno:  

• Elezione presidente assemblea consortile;  

• Elezione vicepresidente assemblea consortile;  

• Proposta e nomina presidente del Consorzio;  

• Deliberazione proroga patti di accreditamento SAAP e approvazione nuove tariffe;  

• Ratifica della delibera del Cda n. 39 del 8/07/2024 prot. 833 aggiornamento codice etico del Concass; 

• Approvazione fondo di gestione 2024; 

• Comunicazione in merito alle progettualità (Lombardia è dei giovani 2024, bando Sprint! GAP, ecc.);  

• Varie ed eventuali. 

 

Del. n. 8 del 24/07/2024 prot. 952 Elezione presidente assemblea consortile 

Prende la parola l’uscente presidente dell’Assemblea Consortile Valeria Patelli, Sindaco di Calvatone, 

sottolineando come, a seguito delle elezioni amministrative di giugno 2024, sia necessario deliberare la 

costituzione della nuova assemblea consortile e nominare il presidente e vicepresidente. Il presidente o, in 

caso di mancanza, il vicepresidente, presiede l’assemblea, ne verifica la regolare costituzione e ne cura i 

lavori; partecipa inoltre alle riunioni del Consiglio di amministrazione per garantire un raccordo tra i due 

organismi (Cda e Assemblea).  La presidente uscente è Valeria Patelli (sindaco di Calvatone) e il 

vicepresidente Luca Zanichelli (Sindaco di Rivarolo del re). 

La proposta che emerge è quella di continuità della Presidenza dell’Assemblea Consortile della Sindaca 

Valeria Patelli per virtù dell’esperienza maturata.  

L’assemblea approva all’unanimità 

 

Del. n.9 del 24/07/2024 prot.953 Elezione vicepresidente assemblea consortile 

L’uscente vicepresidente, Luca Zanichelli, ritiene di avere già numerosi altri incarichi, per cui chiede la 

disponibilità che altri si propongano per l’incarico di vicepresidente. I suggerimenti si orientano verso Sindaci 

di nuova nomina in affiancamento ad un Presidente con esperienza. La proposta del Sindaco di Cingia de’ 

Botti, Nicolò Garavelli, quale vicepresidente dell’assemblea consortile viene accolta favorevolmente. Si 

procede alla votazione. 

L’assemblea approva all’unanimità 

 

Del.n.10 del 24/07/2024 prot.954 Proposta e nomina presidente del Consorzio 



Con le dimissioni, a fine aprile 2024, del presidente del Consiglio di amministrazione del Consorzio Casalasco 

Servizi Sociali, Massimo Mori, la rappresentanza legale del Concass è passata al vicepresidente Mauro 

Ferrari.   

Come evidenziato all’art.3 dei Patti Parasociali è compito del comune di Casalmaggiore proporre la nomina del presidente.  

Prende la parola il Sindaco di Casalmaggiore Filippo Bongiovanni che presenta e propone la dott.ssa Elena 

Ferrari, invitata alla riunione dell’Assemblea consortile, per la carica a Presidente del Consiglio di 

amministrazione del Consorzio Casalasco Servizi Sociali. La dott.ssa Elena Ferrari si presenta all’assemblea 

che accoglie favorevolmente la proposta di rappresentanza. Si procede alla votazione. 

 L’assemblea approva all’unanimità 

Del.n.11 del 24/07/2024 prot.955 Deliberazione proroga patti di accreditamento approvazione nuove tariffe 

SAAP 

La parola passa alla dott.ssa Cozzini Cristina, direttore del Concass, che ricorda come i patti di 

accreditamento in essere con le quattro cooperative accreditate sul per il servizio di assistenza ad personam 

per l’integrazione dell’alunno con disabilità territorio (Meraki scs, coop.P.G.Frassati, coop.sociale soc.Dolce e  

scs Gruppo Gamma) siano in scadenza a luglio 2024. Si propone la proroga dei patti di accreditamento. Al 

contempo Confcooperative Cremona ha chiesto l’adeguamento delle tariffe orarie, come già anticipate ai 

Comuni, allineandole all’accreditamento dell’ambito di Cremona. Si rende quindi necessario deliberare 

anche l’approvazione delle nuove tariffe, in quanto frutto di adeguamenti contrattuali dovuti e rimodulate 

rispetto ad una prima formulazione a favore dei Comuni e contenuta rispetto a territori limitrofi. 

Si procede con votazione. 

L’assemblea approva all’unanimità. 

 

 

Del. n.12 del 24/07/2024 prot.956 Ratifica della delibera del Cda n. 39 del 8/07/2024 prot. 833 

aggiornamento codice etico del Concass 

È chiesta la ratifica in assemblea consortile della delibera del Cda n. 39 del 8/07/2024 (prot. 833) avente ad 

oggetto l’aggiornamento codice etico del Consorzio Casalasco Servizi Sociali in coerenza con il DPR 81/2023, 

peraltro, già citato nel PTPCT 2024-2026 del Consorzio. Il codice etico del Concass, presentato al Consiglio di 

amministrazione dall’avv. Mbodj, DPO – Responsabile della Protezione dei Dati, verrà successivamente 

pubblicato sul sito istituzionale dell’ente e nell’apposita sezione dell’amministrazione trasparente. 

L’assemblea approva all’unanimità. 

 

Del. n.13 del 24/07/2024 prot.957 approvazione fondo di gestione 2024 

L’assemblea ridefinisce ogni tre anni le quote di partecipazione di ciascun ente consorziato con apposita 

delibera, ai sensi dell’art.6 dello Statuto, senza necessità di modificate lo Statuto e la Convenzione Costitutiva 

Sulla base delle quote Per l’anno 2024 la quota pro-capite è di € 6,60 invariata rispetto agli anni passati,  ed è 

calcolata in base al numero degli abitanti che hanno definito le quote per il triennio 23/25 (popolazione al 1 

gennaio 2022) . La Dott.ssa Cozzini ricorda come Il Fondo di Gestione contribuisce, come fonte di entrata 

non vincolata, alla gestione del funzionamento e dei servizi dettagliatamente rendicontata in sede di bilancio 

consuntivo. Si procede alla votazione. 

L’assemblea approva all’unanimità. 

Comunicazione in merito alle progettualità  



L’assemblea prosegue con l’illustrazione delle progettualità in corso sul territorio da parte della Direttrice, 

dott.ssa Cozzini: 

• Con il Comune di Casalmaggiore è stato presentato, in partnership con il Concass, l’I.I.S. G. Romani di 

Casalmaggiore e la Pro Loco di Casalmaggiore, un progetto a valere sul bando regionale “La Lombardia è 

dei giovani 2024”. Il progetto prevede diverse azioni, tra cui la sperimentazione di uno sportello 

informagiovani online che possa essere di supporto, orientamento, informazione ai giovani del territorio. 

• Come ambito Oglio Po abbiamo è stato presentato, ormai in continuità con gli anni passati, il progetto di 

prevenzione e contrasto al gioco d'azzardo patologico. Quest'anno Regione Lombardia e ATS Valpadana 

hanno imposto l’obiettivo di sviluppare e implementare lo strumento dei regolamenti comunali per 

contrastare il diffondersi dal gioco. A livello di ambito territoriale abbiamo chiesto la collaborazione 

dell’associazione nazionale AVVISO PUBBLICO che proporrà un percorso sia di informazione agli 

amministratori che di accompagnamento alla revisione del regolamento attualmente in essere nel 

casalasco per poi approvarlo in assemblea di ambito. 

• Il 4 luglio 2024 abbiamo incontrato parte dei comuni casalaschi per la condivisione di possibili strategie 

progettuali da presentare attraverso Il Bando Sprint! di Regione Lombardia in scadenza a ottobre. Il 

bando è abbastanza complicato, non tanto per la scrittura del progetto, ma per la sua gestione di ambito; 

pertanto, sarà complicato conciliare le necessità di 27 comuni in un'unica progettualità. Anche gli aspetti 

amministrativi dell'avviso risultano alquanto complicati e sono affidati all'azienda speciale consortile in 

quanto capofila del piano di zona.  

Tra le varie ed eventuali viene informata l’assemblea di un primo incontro di supervisione avvenuto in 

mattinata, in collaborazione con Dialogica lab di Milano, in vista della prossima programmazione zonale 

2025/2027 di ambito integrata con ASST Cremona e ASST Mantova. 

I lavori dell’assemblea terminano alle ore 16.15. 

 

La verbalizzante 

f.to Cristina Panzini   

Il presidente assemblea consortile 

f.to Valeria Patelli 
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